
 

Association  A C O U M P A G N A  
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée 
05000 Gap 

 
 
 

 
Date du CA :Jeudi 1er octobre 2020 Lieu : LOCOMMUN A  20 H 30 Date posée du prochain CA : 5 ou 6 novembre 
 
Membres présents : Laurence Perreau, Carole Chassard, Chantal Rosso, Jacques Olive, Sébastien Gimbert,

 
Membres absents et excusés : Paule Girousse, Isabelle Nowicki, Sophie Schall,  
 
Adhérents invités : Armelle Fanari, Josy Pailhez                                                                  Secrétaire de séance du jour : Josy Pailhez 
 
 
 

COMPTE RENDU CA N° 37 
 
 
Sujet 1) de l’ordre du jour :  
 
 
Discussion :  Date et lieu de l’AGEO 
 
 
Décision : Proposer à Isabelle de faire un framadate entre le 1er et le 12 décembre 2020 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 



Sujet 2) de l’ordre du jour : Préparation de L’AGEO 
Sandrine et Paule ne pouvant être présentes au C.A ont travaillé en amont en ligne en rédigeant et proposant un ordre du jour de l’AGEO à 

consulter en suivant les liens ci-dessous. Cela afin de faciliter et avancer le travail le soir du C.A. 
 
Ordre du jour de l’AGEO 
https://docs.google.com/document/d/1rqMDi3Kof9Rjt_ucLH6OEfXF9K1dwno8bD8Anno60qc/edit 
 
 
et la préparation de l’AGEO 
https://docs.google.com/document/d/1GZ-vLV3fJA5IHMdc_O0mvlhFW1i5Xbo8tSUNfRqy400/edit 
 
Discussion : Est ce qu’on envoie avant l’AGEO aux membres les docs afin qu’ils s’en imprègnent ? 
Sandrine : comment présenter le projet associatif/ ses avancées/ ce qui a été “validé”? Proposition : partir du “bilan audit” de Mélanie 1- constat, 
2- décision de réécrire le projet asso, 3-ce qui a été validé=les nouvelles catégories d’adhérents (comment le transmettre aux adhérents?) 4- ce 
qui est en construction = a) les 4 gouvernances, b) validation du projet dans sa globalité par le groupe “projet asso” sachant que tout projet 
associatif reste évolutif.  
Proposition transmission aux adhérents format papier = diagnostic/bilan audit (voter en amont la transmission ou pas à tous les adhérents du 
diagnostic ou d’une partie (constat) ) du diagnostic+définition d’Acoumpagna petite bande à coller sur leur pochette+1 fiche des 4 catégories 
d’adhérents. Le reste du projet sera transmis par le groupe à l’oral avec support tableau des bulles des 4 instances 
 
A la lecture du travail réalisé par le groupe, pouvez-vous établir une date butoire afin de valider les contenus des 4 instances pour une prochaine 
diffusion aux adhérents ? 
A la présentation de la nouvelle gouvernance les adhérents pourront se positionner sur leur statut sinon lors de chaque AGO. 
 
Décision : 
 
Avant l’AGEO: Ok pour la transmission aux adhérents, par mail, du diagnostic/bilan audit + définition d’Acoumpagna A RETROUVER + 1 fiche 
des 4 catégories d’adhérents. Une version papier pourra être envoyée aux personnes qui le désirent. Une version papier sera à disposition dans 
le placard acoumpagna à Locommun. 
 
Lors de l’AGEO: Le reste du projet sera transmis par le groupe à l’oral avec support papier des 4 fiches instances (com int, com ext, trésorerie, 
com éthique). 
 



Attention!!! Travailler sur les fiches instance pour les compléter avant le prochain CA (manque la fiche trésorerie???) >> 02/10 Sébastien : FI 
Trésorerie - Je l’avais bien travaillée au même moment que la fiche Ethique, je la mets dans le Drive 
 
Merci aux personnes qui ont travaillé sur la fiche com ext de se mettre en contact avec le CA pour la finaliser et la valider 
Isabelle et Paule ont travaillé sur cette fiche qui devait être finalisée et validée par un membre de la com externe. 
Prochain CA Jeudi 5 ou vendredi 6 novembre selon retour de Paule Isa Sophie. A confirmer donc 
Paule dispo vendredi 6 par téléphone après 19h 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 3) de l’ordre du jour : boîte mail/Paule  
 
 
Discussion : Qui pour répondre aux mails (hors offres d’emploi)? 
 
Pour la Com partenariat, désormais Chantal accompagnée de laurence.  
Cependant bc de mail de “pub” (infos ou invitations à... car nous sommes dans des listings) envahissent la boîte. Ne faudrait il pas se 
désabonner de certains sites?  Laurence... 
 
Sandrine : pour les demandes d’adhésions, j’ai repris le rôle d’y répondre depuis peu. Je me permets de jeter parfois des invits/infos soient 
dépassées soient sans lien réel avec l’association.  
 
Chantal...je trie et classe  également les mails de la boite et réponds à certains pour la com partenariat 
 
Décision : 
Chantal et laurence font le tri  
Sandrine nous validons ton initiative, à poursuivre 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 4) de l’ordre du jour : Com ext partenariat: Présentation asso à la mas de st jean/Josy 
 
Discussion : J’ai remplacé Aurore sur l’accompagnement de S accueillie à la mas durant son arrêt de travail. Sa soeur aidante a été sollicité par 
la chef de service Mme GAS pour avoir des renseignements sur l’asso. Je pense qu’elle leur a communiqué ce qu’elle connaît de acoumpagna. 



Peut être que l’on pourrait la rencontrer pour lui présenter l’asso???? 
 
Décision : 
Chantal et josy prennent contact avec la mas de st jean ADSEA pour présentation de l’asso  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 5) de l’ordre du jour : Com atelier/Josy 
 
Discussion : 
-demande en cours auprès de catherine Leprince  pour les conditions d'accueil pour reprise potentielle des ateliers. 
ok pour occuper la salle 10/12 personnes max avec respect des gestes barrières 
-mail en préparation à tous les adhérents pour positionnement sur des ateliers 
-proposition d’un atelier de noel en début du mois de décembre si feu vert catherine 
- besoin de compléter la com atelier. A-françoise se retire en fin d’année. 
 
Décision : 
Adhésion bénéficiaire : Proposition aux bénéficiaires, ayant cotisé, de la gratuité pour l’année à venir via chaque intervenant 
Atelier de noël validé, proposé par armelle, josy et anne francoise et QUI VEUT :) 
De nouvelles énergies sont attendues pour rejoindre la com atelier. 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 6) de l’ordre du jour : Com ext partenariat/Laurence/Chantal 
 
 
Discussion :  
Sollicitation du SAVS “Morgon” de  l’Adapei de gap via une éducatrice, Mme Charlène Croisé, pour connaître le Collectif. Rencontre prévue le 
vendredi 9 avec Chantal et Laurence 
Lors de la journée des aidants, Journée Champsaur ,organisée par l Ouort de Bénévent le Mardi 6 Octobre à partir de 9h30.Je serai présente 
durant toute la matinée avec eux.Qui souhaite m'accompagner..?Chantal 
 
Décision :  
Rendez vous fixé au vend 9 octobre pour la rencontre avec le SAVS 



Lors de la journée des aidants josy et chantal seront présentes 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 7) de l’ordre du jour : Repenser la communication de Acoumpagna (flyer, sitemodernisation, “capital image”, notoriété/Sébastien 
 
Discussion : Proposition d’une agence de communication par Sébastien qui a demandé une étude pour revisiter le support com (charte visuelle, 
site internet…) 
Si besoin d'aide pour cette agence de communication, et la com Acoumpagna,ma fille peut nous aider et proposer ses idées en tant que 
professionnelle..Chantal 
Décision :  
La fille de Chantal se propose de retravailler le flyer. 
On valide la perspective de revenir sur la proposition de Sébastien. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Clôture de séance à 23h. 
 
 


